



4 Pièces

67 m²

Réf. 5692-5513717

950 000 €

Méribel

Appartement à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce bel appartement de 67,45m² Loi Carrez, entièrement rénové avec goût, situé à 250 mètres de la piste de ski et du télésiège, à 800 mètres du centre de Méribel, de ses commerces et de ses restaurants. Sa spacieuse pièce de vie dispose d'une belle cuisine (avec espace repas) ouverte sur le salon. Les deux balcons offrent une superbe vue sur les montagnes. Concernant l'espace nuit, cet appartement propose deux chambres doubles en suite avec salle de bain, WC et balcons ainsi qu'une chambre cabine avec salle de douche et WC. En annexes, ce bien est à vendre avec deux caves et une place ...

Discover this beautiful, tastefully renovated apartment of 67,45sq.m, located 250 metres from the ski slope and chairlift, and 800 metres from the centre of Méribel, with its shops and restaurants. The spacious living area features a lovely kitchen (with dining area) opening onto the lounge. The two balconies offer superb mountain views. As for the sleeping area, this apartemnt has two en suite double bedrooms with bathrooms, toilets and balconies, as well as a cabin bedroom with a shower room and toilets. The property also comes with two cellars and a covered parking.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

